

Partnerschaftstage 2009

Am letzten Maiwochenende 2009 hatte die Deutsch-Englische Gesellschaft in der Verbandsgemeinde Bad Ems ihre Freunde aus Droitwich Spa zu Besuch. Die jährlichen Treffen in den beiden Städten dienen dazu, bestehende Freundschaften zu vertiefen und neue Kontakte zu knüpfen. Unter diesem Motto stand dann auch die Begrüßung auf dem mit Fahnen geschmückten Platz der Partnerschaften rund um die englische Telefonzelle am Freitag um 18:00 Uhr. Bei herrlichem Sonnenschein hieß Wolfgang Heuser, der Präsident der Deutsch-Englischen Gesellschaft, die Gäste von der Insel herzlich willkommen. Bürgermeister Josef Oster begrüßte ebenfalls die englischen Besucher und wünschte den diesjährigen Partnerschaftstagen einen schönen Verlauf.



Ein herzliches Willkommen in Bad Ems

Der englische Vorsitzende Robin Hartridge bedankte sich für die herzliche Aufnahme in Bad Ems und freute sich auf das Wiedersehen mit seinen deutschen Freunden Susanne Dürrstein, die diesjährige Marktkönigin, richtete ebenfalls einen Willkommensgruß an die Besucher aus Droitwich, ehe Margit Mohr und Bettina Klein vom Vorstand der Deutsch-Englischen Gesellschaft die Gäste aufriefen und mit einer eigens von B. Klein aus Ton gefertigten „Welcomebowl“ begrüßten.

Ein Stammgast... Herr Zeumann mit seiner Drehorgel...



Zur Stärkung für Gastgeber und Gäste gab es Bier vom Fass und von Wolfgang Schmitt gegrillte Bratwürstchen. Für die Unterhaltung sorgte wieder Herr Zeumann mit seiner Drehorgel, der mit seiner Kunst die SOS-Kinderdörfer unterstützt.

Am Samstag trafen sich die beiden Vorstände zu ihrer gemeinsamen Vorstandssitzung im Restaurant „St. Castormühle“ in Dausenau, bei der u. a. der Termin für das Treffen im Jahr 2010 in England vereinbart wurde: 03. – 07.06.2010.

Anschließend fanden zwei interessante Führungen in der Werkstatt der Fa. Ebinger statt, wo wir einen Einblick in die vielfältigen Keramikarbeiten erhielten.

Herrliches Wetter schon am ersten Tag...

Im restaurierten alten Badhaus im Kurpark trafen sich die englischen Gäste mit Ihren Gastgebern dann zu einem „Bunten Abend“. Der Posaunenchor Dausenau unter der Leitung von Joachim Müller und der Goethe Chor unter der Regie von Willi Becker haben mit ihren Musikbeiträgen zu einem guten Gelingen des Abends beigetragen. Die Tanzgruppe des Turnvereins Arzbach bereicherte das Programm mit Darbietungen aus dem Musical „Grease“. Mit zwei Auftritten wirkte die sog. Kulturpolizei „Zopp“ mit akrobatischen Leistungen und einer Lichtshow mit. Anschließend lud die Kurkapelle bis Mitternacht zum Tanzen ein.



Führung bei Fa. Ebinger, Bad Ems.

Am nächsten Tag stand eine Fahrt nach Mainz auf dem Programm, wo alle noch einige Stunden Zeit hatten zum „Shoppen“ und um 14 Uhr an einer zweistündigen Stadtführung durch den Dom und die Altstadt teilnahmen. Mit einem gemeinsamen Essen im Restaurant „Das Boot“ bei St. Goar und dem alten Abschiedslied „Auld lang syne“, gingen die diesjährigen deutsch-englischen Partnerschaftstage zu Ende. Mit dem Versprechen „„See you next year in Droitwich““ ging man dann auseinander.

Bitte vormerken: Deutsch-englische Partnerschaftstage in Droitwich 2010: 03. - 07. Juni 2010